

「ながの花と緑大賞2022」優秀賞受賞しました

この度、「ながの花と緑大賞2022」の「特別テーマの部(緑のカーテン)」で、若槻福祉コーナー・若槻公民館の応募作品が「優秀賞」を受賞しました。場所は、若槻コミュニティセンター北東の角(福祉コーナー北東の外壁)です。

福祉コーナーの鳶崎コーディネーターさんは「ただ植えて水をあげていただけなので、こんな賞をいただけてびっくりしています」、また関公民館長も「みんなで一生懸命育ててきたことが評価され受賞できたことをとても嬉しく思います。訪れる皆様の癒しとなれば幸いです。」とのことです。



令和4年度

ようこそ市長室へを開催しました

10月18日(火)、長野市役所において「ようこそ市長室へ」を開催しました。若槻からは企画調整会議メンバー等10名が参加し市長ほか長野市幹部と意見交換を行いました。3項目について懇談した状況をご報告いたします。

- ①「つつみ池跡地利用」について、埋め立ては令和5年3月に終了予定、令和5年度に貸付できるよう準備をすすめる。
 - ②「長野市放課後子ども総合プラン事業の運営体制」について、令和6年度に社協運営の施設を一般財団法人運営に移行し、今後社協以外(稲田児童クラブ)の財団への移行も検討する。
 - ③「コミュニティセンター建替え」関連について、公共施設マネジメントの個別施設計画では鶴賀消防署若槻分署、昭和の森公園フィットネスセンターは将来的には近隣施設との複合化を検討しているが、今後20年程度は現状維持とし、その後に集約化、複合化を検討する。またコミュニティセンターは法規制により現地での建て替えは困難であり、複合化ではなく単独改築として、整備していく必要がある。
- との回答でした。この結果を踏まえ今後の取組みに活かしていきます。



『新年祝賀会』中止のお知らせ

1月3日に開催予定の「若槻地区新年祝賀会」は新型コロナウイルス感染が終息していない状況のため、今回も中止とすることにいたしました。去年にひきつづき、お楽しみにされている方々には、大変残念なお知らせとなってしまいましたが、のびのびと新年祝賀会ができる日常が来ることを心待ちにしたいと思います。

(公民館部会)

おもちゃ病院開院します

たいせつに遊んでいたけど
こわれちゃった…
思い出がたくさんあるけど
こわれちゃった…
そんなおもちゃありませんか?
おもちゃの先生が治療いたします



日時:11月27日(日) 10:30~12:00 13:00~15:00
*受付は10:30~12:00までです。

場所:若槻コミュニティセンター 三登山ホール

*おもちゃ修理は原則無料ですが、部品代等の費用がかかる場合があります。
また、修理できない場合もあります。

*おもちゃの修理に興味のある方の見学も大歓迎です!!
問合せ先:090-5435-8210(宮澤)
(ボランティア団体 おもちゃ病院ながの)